

Berner Mannschaftsmeisterschaften und TG-Cup

Am Wochenende vom 22./23 April waren die Kunstturnerinnen von Wädenswil erneut an zwei unterschiedlichen Wettkämpfen im Einsatz. Die älteren Turnerinnen nahmen an den Berner Mannschaftsmeisterschaften in Schüpfen teil. Da der Wettkampf bereits in aller Früh startete, reisten die Turnerinnen zusammen mit ihren Eltern und Trainerinnen bereits am Freitagabend an. Die kurze Nacht beeinträchtigte unsere P4a Turnerinnen überhaupt nicht. Abermals zeigten Lani Speck, Madleina Schürmann und Leana Hedinger an allen Geräten hervorragende Leitungen und konnten als Team erneut aufs Podest steigen. Dabei verpassten sie den Sieg nur um einen Zehntelpunkt, bravo!

Victoria Leins, Lotta Häcker und Linda Gienuth zeigten im schwierigen P3, dem höchsten Niveau, in dem auf der Rangliste noch nicht zwischen Vereinsturnerinnen und Kaderturnerinnen unterschieden wird, einen sehr soliden Wettkampf. In der Mannschaftswertung reichte es sogar für den guten 6. Rang.

Zeitgleich gingen die P1-Turnerinnen am Thurgauer Kunstturncup in Frauenfeld an den Start. Das Teilnehmerfeld war klein aber sehr hochkarätig und es schlichen sich leider bei allen Turnerinnen einige Fehler ein. Die Freude war daher umso grösser, als alle Mädels eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen durften. Im P2 stand von Wädenswil einzig die Kaderturnerin Zoey im Einsatz. Nach längerer Verletzungspause gelangen noch nicht alle Übungen perfekt, doch vor allem am Boden konnte sie mit der zweithöchsten Tagesnote ihr Potential bereits wieder unter Beweis stellen, wofür sie ebenfalls mit einer Auszeichnung belohnt wurde.

Janine Hitz